

Schule früher, Schule heute

Früher war es in den Schulen wesentlich strenger als heute. Man musste auf Holzkübeln oder Bänken sitzen und hatte einen kleinen Tisch, den man sich teilen musste. Zum Schreiben benutzte man Kreide, mit der man auf Schieferplatten schrieb. Heute hat man Stühle, auf die man sich setzen kann. Zum Schreiben benutzen wir Füller, Kugelschreiber, Bleistifte etc. Wir benutzen jetzt Hefte, keine Schieferplatten mehr. Disziplin war früher sehr, sehr wichtig. Man achtete auf Gehorsam, Fleiß, Ordnung und Sauberkeit. Außerdem wurde auf die richtige Schreibhaltung geachtet.

